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15. Sitzung der Gemeindevertretung Dargen 
vom 15.09.2022

Top 4 Bericht des Bürgermeisters

Der Bürgermeister berichtet, dass bezüglich der Straßensanierung in Dargen eine Ein-
wohnerversammlung stattgefunden hätte. Die zahlreichen und kontroversen Bera-
tungen und Vor-Ort-Termine hält er mittlerweile für sinnlos. Deshalb wurde der ge-
meindliche Straßenabschnitt jetzt eigenständig mit Split instandgesetzt. Ob es im 
nächsten Jahr noch finanzielle Mittel gäbe, bleibt fraglich.

Die aus der letzten Sitzung gestellte Anfrage bezüglich des Grabens in Kachlin, könne 
Herr Wenzel nun beantworten. Dieser befinde sich tatsächlich in der Bewirtschaftung 
des Wasser- und Bodenverbandes. Eine zweckmäßige Instandhaltung sei erfolgt, man 
gehe hier jedoch nicht auf „Schönheitsreparaturen“ ein. Wünschenswert wäre, dass 
die Anlieger Eigeninitiative zeigen, denn es kommen immer weitere zusätzliche Ar-
beiten auf die Gemeindearbeiter hinzu.

Der Löschwasserbrunnen in Görke wurde nun endlich fertiggestellt, aber mit vielen 
Hindernissen. Es ist fraglich, ob das Notstromaggregat den permanenten Dauerbe-
trieb halten kann.

Herr Pussehl betritt um 19.10 Uhr den Sitzungssaal. Folglich sind 8 von 9 Gemeinde-
vertretern anwesend. 

Auch für Katschow hatte am 11.08.2022 eine Einwohnerversammlung zum Thema: 
Kreisstraße VG 39 - Erneuerung der Ortsdurchfahrt Katschow stattgefunden. Der 
Landkreis Vorpommern Greifswald beabsichtigte zeitnah mit dem grundhaften Aus-
bau der Kreisstraße zu beginnen. Es wurde die technische Ausführung der Baumaß-
nahme vorgestellt. Der zeitliche Ablauf und die Einteilung in Bauabschnitte wurden 
erläutert und die Befahrungs- und Umleitungsmöglichkeiten wurden besprochen. 
Erfreulicherweise haben tatsächlich am Montag plötzlich und unerwartet die Arbeiten 
begonnen. 

Für die Prätenow Bäume sieht der Revierförster Herr Schneider keine Probleme. Zu 
beachten sei, dass hier ist eine Widmung als Wald erfolgt ist.

In der Erlenstraße und dem Mühlenweg in Katschow sind die Wege zugewachsen. Die 
Müllentsorgung hätte sich beschwert. Dankenswerterweise hat der Hausmeisterser-
vice die Arbeiten kurzfristig erledigt.

Bezüglich der Instandsetzung der Haffstraße in Dargen wird heute noch eine Be-
schlussfassung erfolgen. Die Baumaßnahme des Kreises sei einfach zu ungewiss, so 
der Bürgermeister. Er hat keine Hoffnung mehr, dass die Arbeiten dieses Jahr über-
haupt noch beginnen werden.



Auch zur Straßenbeleuchtung in Görke steht heute noch eine Beschlussfassung auf 
der Tagesordnung. Einziges Manko ist, dass die Kabelverlegung einmal die Straßen-
seite (bei Gehöft Buchholz) wechseln müsse.

Viel Wind in den letzten Tagen hätte wohl die Problematik „Schülerbeförderung Kat-
schow“ in den letzten Tagen verbreitet. Der Bürgermeister dankt Frau Labahn und 
Frau Lüder für das Engagement der Mütter zur Thematik! Es hätten diverse Termine 
beim Planungsbüro, Kreis, UBB etc. stattgefunden. Die Ignoranz des Mitarbeiters der 
UBB war unerträglich, so Herr Wenzel. Ab Montag fährt nun jedoch endlich ein Shutt-
leservice. 
Bereits jetzt wurde bekanntgegeben, dass Katschow nach der Baumaßnahme nicht 
mehr angefahren wird, weil die UBB 18 m lange Busse im Straßenverkehr nutzen 
wolle. 
Die nötige Erweiterung der Buswendeschleifen und Haltestellen werde nicht durch 
die Gemeinde gezahlt, so der Bürgermeister. 

Die mehrfach besprochene Wegeproblematik vor dem Grundstück Lüder in Katschow 
hat sich erledigt, weil die anliegenden Anwohner keine Zeit haben diesen in Eigenre-
gie instand zu setzen. Diese sei schade, schließlich hätte die Gemeinde das Geld für 
die Materialien im Haushalt eingeplant. 
Nun werden die Betonplatten verlegt, ob man allerdings die Regenwasserproblematik 
in den Griff bekommt, bleibt fraglich.
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